
 

 

 

      Al Sindaco metropolitano 

      Prof. Roberto Gualtieri 

 

      Al Vice Sindaco metropolitano 

      Dott. Pierluigi Sanna 

 

 

Roma 5 marzo 2025 

 

ISTANZA URGENTE A RISPOSTA SCRITTA 

(art. 21 comma 4 del Regolamento sul funzionamento e l’organizzazione del Consiglio Metropolitano di 

Roma Capitale) 

 

Oggetto: Intervento Spiaggia del Vecchio Faro (Fiumicino) 

 

Il sottoscritto Consigliere Metropolitano, rivolge formale istanza per la quale richiede risposta scritta 

nei termini di legge, su quanto in oggetto.  

 

PREMESSO CHE 

 

● Nella giornata del 4/3/2025 sono partiti lavori di recinzione che hanno completamente precluso 

l’accesso da parte della cittadinanza alla spiaggia del Vecchio Faro.  

 

● Non sono presenti cartelli informativi a segnalazione delle autorizzazioni, delle motivazioni, né 

tantomeno di chi sovraintenda tali lavori. 
 

CONSIDERATO CHE 

 

● I lavori sono stati eseguiti in orari notturni.  
 

● L’esecuzione dei lavori si è realizzata in unica soluzione. 
 

● Una così breve durata ha impedito agli Enti preposti, alle Istituzioni, alle forze politiche ed anche ai 

cittadini di essere a conoscenza dei fatti e dei loro futuri sviluppi. 



 

 

 

 

RILEVATO CHE 

● il progetto per la variante Crocieristica è fermo alla procedura di Valutazione di impatto ambientale; 

 

● tali lavori di dragaggio non devono far rientrare il porto di Fiumicino nelle opere previste per il 

Giubileo;  

 

● in tempi recenti si è tenuta la Commissione Giubileo e non si è discusso di questo intervento e non è 

stato inserito nei prossimi ordini del giorno.  
 

 

Premesso, considerato e visto tutto ciò INTERROGA il Sindaco metropolitano e il Vice Sindaco 

metropolitano 

 

al fine di sapere come si intenda affrontare questa problematica di concerto con gli uffici di Città 

Metropolitana e, in particolare, per conoscere: 

● Come si stiano utilizzando i fondi stanziati per il Giubileo; 

● Se la Città Metropolitana di Roma è a conoscenza di tali lavori e se ha eventualmente rilasciato pareri 

o autorizzazioni; 

● Se il Sindaco Metropolitano ed il Vice Sindaco Metropolitano intendano sollecitare il Sindaco del 

Comune di Fiumicino a dare risposte in merito; 

● Se intendano essere vicini ai cittadini , ai comitati, alle associazioni ed a tutti coloro che chiedono 

maggiore trasparenza sull’operato in essere. 

 

Consigliere Paolo FERRARA 

 


